



Sportphilosophie

Ein Lehrbuch in 12 Lektionen

Von Dr. André Herz

2025, 158 S., brosch., 24,90 €

ISBN 978-3-7560-1016-5

E-Book 978-3-7489-4668-7



Das Lehrbuch „Sportphilosophie in 12 Lektionen“ soll einen Einstieg und Überblick zur Sportphilosophie bieten. Die einzelnen Themen orientieren sich an der allgemeinen Philosophie und versuchen Antworten bzw. Deutungen auf die zahlreichen Facetten des modernen Sports zu finden. Unterschiedliche Herangehensweisen und Positionen zu den Gegenstandsbereichen des Sports

werden dabei diskutiert und vorgestellt. Es richtet sich an Sportstudenten jeder Fachrichtung, da alle im Laufe ihres Studiums oder sportwissenschaftlichen Arbeitslebens mit diesen Themen in Berührung kommen werden. Es bietet aber auch allen Interessierten und Sportbegeisterten wissenswerte Fakten, Einblicke und Gedanken zum Thema Sportphilosophie.



Sportphilosophie

Ein Lehrbuch in 12 Lektionen

By Dr. André Herz

2025, 158 pp., pb., € 24,90

ISBN 978-3-7560-1016-5

E-Book 978-3-7489-4668-7

In German



The textbook „Sport Philosophy in 12 Lessons“ is intended to provide an introduction and overview of sport philosophy. The individual topics are orientated towards general philosophy and attempt to find answers and interpretations to the numerous facets of modern sport. Different approaches and positions on the subject areas of sport are discussed and presented. It is aimed

at sports students from all disciplines, as they will all come into contact with these topics in the course of their studies or working life in sports science. It also offers all interested parties and sports enthusiasts facts, insights and thoughts worth knowing on the subject of sports philosophy.

